

Cinta de Miguel Littin parte mañana jueves en cartelera

"Tierra del Fuego": Filme de aventuras, poesía y hermosos paisajes patagónicos

Con las rotocas intenciones de los actores Álvaro Radópolsky y Nelson Villagra se realizó ayer lunes la avant première de la película chilena "Tierra del Fuego", en tres salas del Cine Hoyta de La Reina.

Se realizó, Miguel Littin, quien ya había presenta-

do la cinta en la sección

"Una Génta Mirada" del último Festival de Cannes, lamentó "algunas ausencias que no tienen explicación", refiriéndose a los problemas que tuvo la producción con los dos actores clínicos por sus denuncias en demandas de los pagos de remuneraciones.

Por su parte, Tamara Acosta y Luis Alarcón compartieron la velada del estreno junto al monseñor excusado Francisco Colomé, autor del cuento original e inspirador del rodaje en el extremo sur de nuestro país.

La taquilla política y artís-

tica se hizo presente en el coloel inaugural que fue organizado por un conjunto de gobernos gárgoles, aunque la música de la película es de Millaló y Angel Pica.

Los ministros de la Vivienda, Claudio Oregón de Bienes Nacionales, Adriana del Pino; los senadores Carlos Ominami y Hernán Larraín y el alcalde de La Reina, Fernando Castillo Velasco, compartieron con los cineastas Leo Rocking, Andrés Wood, Gonzalo Javistam, Marcos Etcheverría y los actores Francisco Reyes, Claudia Cáceres, Boris Quercia, Julio Jung y otros, además de los animadores de televisión Leo Capello, Felipe Camarillo y Karen Hollgremmer y un numeroso público.

Datos

Littin explicó levemente: "Una película es sólo una película, como un amanecer también lo es; es más así. Más allá de personajes, y guion, una película es un hecho que existe y permanece encuadrado en la memoria", agradeciendo después a todos, "sin exce-



Locaños italiani Omella Mori y Claudio Santamaría protagonizan la cinta "Tierra del Fuego" de Littin.

sión, quienes participaron en la película".

La cinta puede calificarse de asombrosa, ambientada a fines del siglo XIX, con una hermosa fotografía a cargo de Giuseppe Iannì y protagonizada de Luis Sepúlveda y Miguel Littin, con la colaboración de Tomo Guerra.

En el elenco, sobresale la actuación de Villagra, por sobre el nivel de actores como el cubano Jorge Pérezguerra, el italiano Claudio Santamaría y el español Nacho Novo. Por su parte, Omella Mori y Tamara Acosta destacan por su belleza en el alegre e imponente paisaje de la Patagonia.

La nueva cinta chilena comenzará a exhibirse comercialmente a partir de mañana en una serie de salas de la capital y provincias.

Littin espera presentarla posteriormente en la temporada de festivales internacionales que se inicia en Europa, Asia y América del Norte en las próximas semanas.

"Tierra del Fuego": filme de aventuras, poesía y hermosos paisajes patagónicos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Tierra del Fuego": filme de aventuras, poesía y hermosos paisajes patagónicos [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa